



DIE INSEL DER GEHEIMNISSE

LOMASANKARIT / THE ISLAND OF SECRETS



Taavi Vartia, geboren 1965, ist Regisseur, Buch- und Drehbuchautor. Seit Beginn der Neunzigerjahre sind unter seiner Regie mehrere hundert Beiträge für alle nationalen finnischen Fernsehsender entstanden. Er

ist außerdem für das Theater tätig und hat mehrere Romane für Erwachsene sowie für Kinder veröffentlicht. Sein Langfilmdebüt „Rölli und der goldene Schlüssel“ (2013) wurde in Finnland zu einem großen Publikumserfolg.

Taavi Vartia, born in 1965, is a director, writer and screenwriter. Since the early 1990s, he has directed several hundred pieces for Finland's national broadcasters. He also works in theatre, and has written numerous novels for adults and young people. His feature debut "Rölli and the Golden Key" (2013) was a big hit with audiences in Finland.

Action-packed adventure under the hot summer sun of Greece. When his holiday heart-throb is suddenly kidnapped, Toni has to pull himself together and do something. Finally, vacation! This year, 14-year-old Toni is spending the summer with his father, his new stepmother and her sons, Veeti and Aleksi. While the rest of the blended family is enjoying the sun and sea on the Greek island of Kos, Toni wants nothing more than to go home – his stepmother gets on his nerves and, as far as he's concerned, his new stepbrothers are childish idiots. The only thing on the island he's interested in is local girl Adriana. It's just unfortunate that she's a serious free diver, while he can barely put a toe in the water. Then Adriana is kidnapped and Toni is her only hope of rescue. Dealing with a missing treasure, unscrupulous smugglers and corrupt police, he doesn't know whom to trust. There's only one way out – he needs to join forces with Veeti and Aleksi and finally admit that you can't always go at it alone.

Actionreiches Abenteuer unter der heißen Sommer Sonne Griechenlands: Als sein Urlaubsschwarm plötzlich entführt wird, muss Toni über sich hinauswachsen. Endlich Ferien! In diesem Jahr verbringt der 14-jährige Toni den Sommer mit seinem Vater, seiner neuen Stiefmutter und deren Söhnen Veeti und Aleksi. Aber während der Rest der Patchworkfamilie auf der griechischen Insel Kos Sonne und Meer genießt, möchte Toni am liebsten so schnell wie möglich nach Hause. Seine Stiefmutter geht ihm auf die Nerven, seine neuen Brüder hält er für kindische Idioten. Erst die einheimische Adriana findet seine Aufmerksamkeit. Dumm nur, dass sie Apnoetaucherin ist, er sich aber selbst kaum ins Wasser traut. Dann wird Adriana auf einmal entführt – und Toni ist ihre einzige Hoffnung auf Rettung. Mit einem verschollenen Schatz, skrupellosen Schmugglern und korrupten Polizisten konfrontiert, weiß er nicht, wem er noch trauen kann. Da hilft nur eins: Er muss sich mit Veeti und Aleksi zusammenraufen und einsehen, dass man nicht alles alleine schaffen kann.

Finnland, GR 2014, 87 Min., deutsch gesprochen, empfohlen ab 8

R: Taavi Vartia B: Taavi Vartia, Karoliina Lindgren, Niklas Lindgren K: Mika Orasmaa D: Nuutti Konttinen (Toni), Emil Auno (Veeti), Veikka Vainikka (Aleksi), Ifigeneia Tzola (Adriana), Ville Myllyrinne (Vater), Laura Malmivaara (Mutter) P: Jarkko Hentula, Yellow Film & TV WS: EastWest Filmdistribution V: barnsteiner-film

Mi 4.11.

16:15h

CS1

Fr 6.11.

10:45h

CS2